

TSG stellt seine Neuzugänge vor: Heute Driss El Haddouchi

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:18 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:44 Uhr

Der erste Neuzugang der TSG Pfaffenwiesbach heißt Driss El Haddouchi, den die

TSG in der Sommerpause als neuen Trainer (Spielertrainer), nach der Trennung von

Ralf Wanzke, verpflichtet hat.

Driss wurde am 12.11.1976 in Beni Touzine in Marokko geboren, wo er auch als kleiner

Junge das Fußballspielen erlernte.

Im alter von 8 Jahren kam Driss nach Deutschland, wo sein Talent in diversen Jugendmannschaften gefördert wurde.

Sein erster Verein im Seniorenbereich war der FC Nieder Wöllstadt, wo Driss im Alter von nur

23 Jahren seine erste Trainerstation annahm, hier blieb Driss 5 Jahre als Trainer, ehe es ihn

im Alter von 28 Jahren zur Spvgg. Hattstein verschlug.

Für die Spvgg. Hattstein spielte Driss 2 Jahre! Mit 30 bekam Driss ein Angebot aus Merzhausen was er nicht ausschlagen konnte, denn in Merzhausen bekam er die große Chance Gruppenliga zu spielen.

Nach seiner ersten Saison wurde Driss im Alter von 31 Jahren zum Spielertrainer befördert,

TSG stellt seine Neuzugänge vor: Heute Driss El Haddouchi

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:18 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:44 Uhr

dieses Amt führte Driss drei Jahre lang aus. In der Saison 2011/2012 wechselte Driss mit 34 Jahren zurück zur Spvgg. Hattstein wo Driss seinen Beitrag zum Aufstieg in die Kreisoberliga

leistete.

Seit diesem Sommer nun übernimmt Driss das Traineramt als Spielertrainer bei der

TSG Pfaffenwiesbach, wo auf den Neuen sicherlich keine leichte Aufgabe zukommen wird.

Trotz vieler Abgänge und Neuzugänge, was gleichzeitig ein komplett neuer Kader

bedeutet, heißt das Ziel für Driss, um den Aufstieg mitspielen.

(Was einige Kritiker rund um den Fußball anderst sehen)

Die Ziele des Trainers: Die Truppe wird zu Saisonbeginn konditionell Topfit sein.

Wir werden versuchen einen moderneren Fußball in Pfaffenwiesbach zu spielen und

hinten mit einer Viererkette spielen. (Ich hoffe, das wir dass schnell in den Griff bekommen)

Ich bin sonst mit den Jungs und den Neuzugängen sehr zufrieden. Das wichtigste ist die Kameratschaft und die ist hier sehr gut.

TSG stellt seine Neuzugänge vor: Heute Driss El Haddouchi

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:18 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 15. August 2013 um 18:44 Uhr

Der Vorstand leistet hier sehr gute Arbeit es ist alles gut organisiert was bei so kleinen Vereinen nicht selbstverständlich ist. Es sind Kleinigkeiten die man noch verbessern muss.

(So El Haddouchi).

Was die anstehende Punktrunde anbelangt hofft der neue Trainer auf einen guten Saisonstart

Dann ist für Ihn alles möglich. Was Driss in diesem Jahr in Pfaffenwiesbach freut ist: das der Konkurrenzkampf sehr groß ist.

Wir sind für die anstehende Saison gut gerüstet! Die Mischung der Mannschaft aus Alt und Jung stimmt.

Die neue Saison kann kommen.

Wir wünschen Driss bei seinem Vorhaben viel Glück und gutes Gelingen.